

## Dalam Rangka Membangun Kondusifitas di Wilayah, Satgas Yonif 115/ML Tingkatkan Komunikasi Sosial dengan Tokoh Masyarakat Kampung Tirineri

Achmad Sarjono - [INDONESIASATU.ID](http://INDONESIASATU.ID)

May 19, 2024 - 08:18



PUNCAK JAYA - Hubungan yang baik tercipta dari komunikasi yang baik dan dilakukan secara dua arah, dengan prinsip itulah Satgas Yonif 115/ML berusaha untuk terus menjalin komunikasi dengan masyarakat di wilayah jajarannya, oleh

karena itu Danpos Tirineri Letda Inf Dodi Wijaya mengundang beberapa Tokoh Masyarakat untuk datang ke Pos Tirineri yang berada di Kampung Tirineri, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Jumat (17/5/2024).

Danpos Tirineri mengatakan bahwa tujuannya mengundang tokoh masyarakat adalah untuk meningkatkan Komunikasi Sosial agar bisa terjalin hubungan emosional yang lebih baik dalam rangka menjaga kondusifitas di wilayah. Disamping untuk mengetahui permasalahan yang dihadapi masyarakat maupun perkembangan di Kampung Tirineri.

" Kami sengaja mengundang beberapa tokoh masyarakat Kampung Tirineri, supaya kami bisa berkomunikasi dari hati ke hati dengan mereka. Sehingga apa yang menjadi permasalahan disini dapat kami ketahui secara cepat dan dicari solusinya." Ujar Danpos.

Tokoh yang hadir dalam kegiatan kali ini diantaranya Yandinus Telenggen selaku Ketua Dewan Gereja Yambi, Adidas Enumbi Eks KSTP yang saat ini sudah menjadi Ketua Majelis Gereja Tirineri dan beberapa pemuda Kampung Tirineri.

Kegiatan Komsos dilaksanakan secara sederhana di depan Pos Tirineri sambil menikmati kopi dan hidangan seadanya. Namun dengan suasana yang penuh keakraban dan kekeluargaan antara anggota Pos dan Masyarakat. Hal ini bisa terwujud dikarenakan personel Pos Tirineri sudah membangun hubungan yang baik sejak dari awal penugasan.

Hasil dari kegiatan Komsos kali ini diketahui bahwa mayoritas masyarakat Kampung Tirineri sedang melaksanakan kegiatan berkebun dan kedepan akan menyiapkan acara peresmian Gereja Tirineri.

Yandinus Telenggen menyampaikan kepada Danpos Tirineri bahwa Komsos seperti ini harus lebih sering dilakukan kedepannya.

" Bapak Danpos, terimakasih sudah undang kami kemari dan mengobrol banyak, harapannya supaya lebih sering diadakan sehingga hubungan yang baik ini akan terus berlangsung kedepannya." Ujarnya.